

FUNDADORA

Olga de Juambelz y Horcasitas

SUBDIRECTOR EDITORIAL

Yohan Uribe Jiménez

EDITORA

Daniela Ramírez Cervantes

COEDITOR

Saúl Rodríguez de la Paz

EDITORA GRÁFICA

Ana Sofía Mendoza Díaz

COEDITOR GRÁFICA

Hessie Ortega Pérez

 facebook.com/RevistaSigloNuevo

 @Siglo_Nuevo

 siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx

 @siglo.nuevo
COLABORADORES

Abraham Esparza/Adela Celorio

Alfredo Castro/Cecilia Lavalle

Fabio Pérez/Héctor Esparza

Juan Santos/Marcela Pámanes

Sergio Sarmiento/Vicente Alfonso

Victoria Abarca

PUBLICIDAD TORREÓN:

Mónica Meléndez Pérez

Tel: (871) 759-12-00 Ext. 1208

PUBLICIDAD DURANGO:

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila
Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169
<http://www.elsiglodetorreon.com.mx>

EL SIGLO

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo.
Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81
Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58
<http://www.elsiglodedurango.com.mx>

Celsa Impresos

PREPrensa e Impresión

Calle Cuencamé #108 Parque Industrial
Gómez Palacio, Dgo. CP 35070.
Tel: 871-159-1135 / 1136

Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de Cía. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 50 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango. La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.

Certificado de Reserva de Derecho al Uso Exclusivo del Título otorgado por la Dirección de Reservas del Instituto Nacional de Derecho de Autor 04 - 2016 - 070609063700 - 102.



Foto: Unsplash

El año pasado el agua comenzó a cotizar en Wall Street bajo el índice Nasdaq Veles, basándose en el precio que tiene el líquido en California, estado donde ha duplicado su costo en el último año. Con ello se da pie a la especulación y los precios podrían fluctuar como lo hacen los del petróleo.

La justificación detrás de esta acción fue la escasez de agua en territorio californiano, debido a su excesivo aprovechamiento en la agricultura, actividad económica encabezada por los productores de almendras.

Otros argumentos detrás de la salida a bolsa del agua, son el cambio climático que ha traído la escasez del recurso o la codicia de unos cuantos o simplemente es el reflejo de un capitalismo extremo que coloca a los recursos naturales como un activo de inversión y no un bien para la humanidad.

Así, los nuevos contratos permitirán una mejor gestión del riesgo asociado a la escasez del agua y realizar una mejor correlación entre

oferta y demanda en los mercados. Las cuestiones que se desprenden del anterior escenario son ¿para qué sirve esa acción? ¿Puede pasar en México? ¿Por qué se establece? ¿Cómo se analiza el panorama? ¿Qué dicen los economistas?

En esta edición en su reportaje central, *Siglo* nuevo trata de responder las anteriores preguntas además, de la mano de personajes clave, ofrece un panorama del estado actual del agua en la Comarca Lagunera, región en la que el año pasado el Presidente de México Andrés Manuel López Obrador anunciara que se trabajaría en un proyecto de agua para La Laguna.

Como de costumbre, agradecemos la preferencia de su lectura, y los invitamos a compartir con nosotros sus inquietudes a través de nuestras redes sociales, en Facebook como Siglo Nuevo, en Twitter como @Siglo_Nuevo y en Instagram como @siglo.nuevo donde compartimos contenidos alternativos entre cada edición.